
一昨日(11月30日)、湖南市が「湖南市の県立高等学校の統廃合に関する意

見書」を採択しました。全会一致でした。これで、意見書を採択した市町議

会は14(74％)になりました。さらに２つの自治体で、採択の見通しです。い

よいよ、ほとんどの市町議会が県立高校の統廃合に「待った」をかける様相

を呈してきました。

こうした中で、２つの点で、12月県議会が注目されています。１つは、

「県立高校の設置及び管理に

関する条例の改正案」が提案

される可能性があることです。

その内容は「高等学校の統合

又は廃止する場合は…議会の

同意を得なければならない」

というものです。議会の責任

を果たす上で当たり前のこの

案が、提案され可決されるか

どうか、注目されます。

もう１つは、今、みんなが集めている県議会議長宛の「県立高校の統合・

再編計画を一旦中止し、県民合意を踏まえることを求める請願署名」（黄色

の署名用紙）が採択されるかどうかです。

これまで、教育長宛の署名が21,531筆集まり、統廃合問題のスケジュール

決定に大きな影響を与えてきました。

今回は、議長宛の請願で、12月議会で議論され採決されます。それぞれの

議員さんが、この問題でどんな判

断をするのか、県民が注目するこ

とになります。短期間で、急速に

署名が集まり始めていますが、後、

ひと踏ん張りです。署名を議会に

提出する日時は、11月７日の午前

中です。できれば３日中に、最終、

４日(土)５日(日)に奮闘していた

だいて、12月６日午前中までに届

けて下さい。署名は大きな威力を

発揮します。
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請願署名 提出は７日の午前中（6日必着で）署名 あ
と一踏ん

張り

まだ 間
に合いま

す

(増し刷りして全教職員に配布し、また掲示板に貼るなどして下さい)

「県立高校の設置及び管理に関する条例の改正案」提案される可能性

県議会議長宛署名 が採択されるかどうか一昨日(11月30日)、湖南市が意見書を採択

全県で14議会(74％)に達する

県議会に 注目！


